

Mises en garde contre les effets de Propecia et Proscar

Compte Test - 2012-04-17 22:41:00 - Vu sur pharmacie.ma

Après la publication d'une vaste enquête s'inquiétant des effets secondaires sur la libido de Propecia, et montrant que ce médicament prescrit contre la calvitie pourrait être à l'origine de troubles de l'érection qui persisteraient même après l'arrêt du traitement, l'agence américaine des produits alimentaires et des médicaments (FDA) vient de demander au laboratoire américain Merck qui commercialise ce produit et un autre appelé Proscar de renforcer les avertissements. Concrètement, la finastéride a pour effet de bloquer l'action de l'hormone mâle, la testostérone, qui causerait les troubles observés. Suite à la demande de la FDA, les boîtes de ces médicaments devront donc désormais comporter une liste des troubles sexuels occasionnés par ces produits et la mention de cas d'infertilité devra être ajoutée. Le laboratoire Merck, de son côté, a affirmé que "Propecia et Proscar sont généralement bien tolérés et efficaces concernant l'utilisation à laquelle ils sont respectivement destinés". Il a également ajouté que la relation entre ces médicaments et "la persistance d'un dysfonctionnement sexuel après l'arrêt du traitement n'a pas été établie". Pharmacies.ma - 17 avril 2012 - (Sources: maxisciences.com)